

# GSO Update



Liebe Eltern,  
liebe Schülerinnen und Schüler,  
liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Beschäftigte,

ein ereignisreiches Schuljahr neigt sich dem Ende. Insbesondere im Bereich der Schulentwicklung haben die Schulleitung und das Kollegium für das kommende Schuljahr 2017/18 neue fachliche und pädagogische Konzepte entwickelt, um das Lernen an der GSO weiter zu verbessern.

Auch feierten wir in diesem Schuljahr das erste *GSO.pen-Air Kulturfestival*. Die gelebte kulturelle Vielfalt wird auch im nächsten Jahr ein wichtiger Bestandteil unseres Schullebens bleiben, sodass wir uns schon auf einen weiteren Kulturtag an der GSO freuen dürfen!

Bleibt mir nur noch, euch und Ihnen sonnige und erholsame Ferien zu wünschen und einen guten Start in das neue Schuljahr 2017/18!

Carsten Kühn, Schulleiter

## Termine:

Mo, 17.07.2017 bis Di, 29.08.2017	Sommerferien
Mi, 30.08.2017	Schulanfang, Unterrichts- ende nach der 5. Stunde
Mo, 04.09.2017	Beginn Ganztagsunterricht Klassenpflegschaft Jg. 5/6 18.00 bis 19.30 Uhr
Mi, 06.09.2017	Klassenpflegschaft Jg. 7/8 18.00 bis 19.30 Uhr
Do, 07.09.2017	Klassenpflegschaft Jg. 9/10 18.00 bis 19.30 Uhr
Mo, 18.09.2017	Schulpflegschafts- sitzung 18.00 bis 20.00 Uhr
Mo, 25.09.2017	Schulkonferenz 18.00 bis 20.00 Uhr
Mo, 16.10.2017 bis Fr, 20.10.2017	Wander-/ Projekt- woche

Mo, 23.10.2017  
bis  
Fr, 03.11.2017  
Herbstferien

## Ferientage/ Feiertage im Schuljahr 2017/2018:

Di, 03.10.2017	Tag der dt. Einheit
Fr, 09.02.2018	Ausgleichstag für den Tag der offenen Tür
Mo, 12.02.2018	Rosenmontag
Di, 13.02.2018	Beweglicher Ferien- tag
Di, 01.05.2018	Tag der Arbeit
Do, 11.05.2018	Christi Himmelfahrt
Fr, 12.05.2018	Beweglicher Ferien- tag
Mo, 21.05.2018 bis Fr, 25.05.2018	Pfingstferien
Do, 31.05.2018	Fronleichnam
Fr, 01.07.2018	Beweglicher Ferien- tag

## Musischer Abend



Am Montag, dem 12. Juni, fand der Höhepunkt des Faches Darstellen und Gestalten und der Tanz AG als Beitrag zur Bereicherung des kulturellen Lebens an der GSO statt. Diesmal wurde vom Akrobatik-Märchen, über Trommeln, Tanzen, Gesang, bis zu selbst gedrehten Kurzfilmen und einer Horrorkomödie ein buntes zweistündiges Programm durch alle Jahrgänge der Sekundarstufe I präsentiert.

## Kin-Ball-Erfolg: Von Null auf Hundert in nur einem Schuljahr

Das Kin-Ball Lehrerteam hat es innerhalb von einem Schuljahr bis zum Deutschlandpokal des Kin-Ball Verbands geschafft.

An einem Nachmittag nach den Sommerferien 2016 lud Trainer und Sportlehrer Herr God interessierte Kolleginnen und Kollegen in die Sporthalle ein, um ihnen den in Deutschland noch recht unbekannt kanadischen Sport *Kin-Ball* näher zu

bringen. Seit diesem ersten Training waren alle Teilnehmer angefixt und versuchten, wann immer es möglich war, ein Training am Nachmittag einzurichten. Durch den wachsenden Teamgeist und die hohe Motivation der Spielerinnen und Spieler inspiriert schlug Herr God nach wenigen Trainingseinheiten vor, sich für den Deutschland-Pokal des Deutschen Kin-Ball Verbands anzumelden.

So kam es, dass sich am Freitag dem 19.05.2017 schließlich der 9-köpfige GSO *Kin-Ball-Squad* im Teambus auf die Reise nach Saarlouis im Saarland machte, um sich der Herausforderung zu stellen.

Am Ende kämpfte sich das als Außenseiter angetretene GSO-Team ins Finale und konnte mit einem mehr als zufriedenstellendem 3. Platz zurück in Richtung Oberhausen starten.



## Schulabschlüsse 2017



Auch in diesem Jahr konnten erfreuliche Erfolge in den Abschlussjahren 10 und dem Abiturjahrgang der Q2 gefeiert werden. Dieses Jahr schlossen 72 Schülerinnen und Schüler mit dem Abitur ihre Schulkarriere ab.

In dem Abschlussjahrgang 10 erreichten 60 den Hauptschulabschluss, 58 die Fachoberschulreife und 75 Schülerinnen und Schüler die Fachoberschulreife mit Qualifikation.

Wir gratulieren ganz herzlich und wünschen allen auf ihrem weiteren Weg viel Erfolg!



Redaktion: Stefanie Schroeder

[schroeder.stefanie@gso-ob.nw.lo-net2.de](mailto:schroeder.stefanie@gso-ob.nw.lo-net2.de)

Ausgabe 05/ Juni 2017